

L'ANOREXIE,
LA BOULIMIE ...
PARLONS-EN !

CINÉ DÉBAT

Avec les témoignages de :
Emilie BELINA RICHARD
Réalisatrice

Mélina HOFFMANN
Journaliste, Autrice et
Formatrice TCA

Et des informations de
professionnels de la santé :

Sana NOURA
Psychologue

Fanny BRIOIS-GRANDJEAN
Nutritionniste

"IL MANQUAIT QUELQUE CHOSE EN MOI, JE NE SAVAIS PAS
OU CHERCHER, J'AI COMMENCÉ PAR LE FRIGO."

Mélina HOFFMANN extrait du livre «Faim de vie»

VENDREDI 31 MAI - 20H
ENTRÉE GRATUITE
COMPLEXE CINÉMA KINÉPOLIS - LONGWY



DANS MA TÊTE
(Mélina)

Réalisation Odéone Leroy
(Les Hauts Paysans)
Coproducteur Fabrice Starnes,
TV3 Nord et France Télévisions,
avec la participation du CNC



DÉBAT
SOIRÉE CINÉ-DÉBAT :
« L'ANOREXIE, LA BOULIMIE...
PARLONS-EN ! »



À l'occasion de la journée mondiale des Troubles des Conduites Alimentaires, l'association Santé Pays-Haut organise la projection de trois courts-métrages abordant les sujets complexes et sensibles, voire tabous, que sont l'anorexie et la boulimie.

- « Sacha » et « Comme une plume » de Emilie BELINA RICHARD
- « Dans ma tête » reportage sur Mélina HOFFMANN



Rejoignez-nous pour cette soirée spéciale où nous aurons le privilège de découvrir ces films, suivis d'une discussion avec Emilie BELINA RICHARD, réalisatrice engagée, Mélina HOFFMANN, journaliste, autrice de "Faim de vie" et formatrice TCA, Sana NOURA, psychologue et Fanny BRIOIS - GRANDJEAN, nutritionniste.

Ensemble, échangeons, apprenons, et soutenons celles et ceux qui sont touché.e.s par la maladie. Ne manquez pas cette opportunité de contribuer à une meilleure compréhension et à un soutien pour les personnes concernées.

Vendredi 31 mai à 20h
à Kinépolis Longwy.
Entrée libre.

Soirée organisée
en partenariat avec
J'aime le cinéma, la MACIF et
la CPTS du Pays-Haut.